

10- INT-473



Déposé le 21 DÉC. 2010

Scanné le \_\_\_\_\_

## INTERPELLATION

### Un secrétaire général adjoint « simplement scandaleux » ?

Dans le mensuel du parti socialiste vaudois n° 37 de novembre-décembre 2010, le secrétaire général adjoint du Département de la Santé et de l'Action Sociale (Philippe Müller) signe un article à propos des PC Familles et des rentes-pont AVS dont une partie a particulièrement retenu mon attention. Je cite:

"De nouvelles mesures de lutte contre la pauvreté ont été adoptées par le Grand Conseil, mais la droite menace de référendum. Simplement scandaleux!"

Cette déclaration m'amène à poser les questions suivantes:

1. Le secrétaire général adjoint exprime-t-il son avis ou celui du Conseil d'Etat?
2. S'il exprime son avis personnel, le Conseil d'Etat accepte-t-il qu'il confonde ses intérêts politiques et privés avec sa fonction?
3. Comment le Conseil d'Etat fait-il respecter le devoir de réserve des fonctionnaires? Va-t-il prendre des sanctions? Va-t-il imposer un devoir de réserve pendant la campagne référendaire?

Je remercie le Conseil d'Etat pour ces réponses.

Bière, le 21.12.2010

  
Jean-Marie Surer  
Député

Souhaits à développer

## Liste des députés signataires – état au 24 août 2010

Abbet Raphaël		Cachin Jean-François		Dolivo Jean-Michel	
Aebi Jean-Robert		Calpini Christa		Ducommun Philippe	
Aellen Catherine		Capt Gloria		Dufour Claude-Eric	
Amarelle Cesla		Chapalay Albert		Durussel José	
Amstein Claudine		Chappuis Laurent		Duvoisin Ginette	
Ansermet Jacques		Chatelain André		Epars Olivier	
Apothéloz Stéphanie		Chevalley Christine		Fardel Claude-André	
Attinger Doepper Claire		Chevalley Edna		Favez Jean-Michel	
Aubert Mireille		Chevalley Isabelle		Favrod Pierre-Alain	
Baehler Bech Anne		Chérix François		Feller Olivier	
Ballif Laurent		Chollet Jean-Luc		Ferrari Yves	
Bally Alexis		Chollet Jean-Marc		Flora-Guttmann Martine	
Bavaud Sandrine		Christen Jérôme		Freymond Cantone Fabienne	
Bernhard Maximilien		Clot Bertrand		Gaille Pierre-André	
Berset Verena		Cornamusaz Philippe		Gay Vallotton Michèle	
Bolay Guy-Philippe		Cornaz-Rovelli Valérie		Girardet Lucas	
Bonjour Eric		Coudesse Régis		Glardon Julien	
Bonny Dominique-Richard		Debluë François		Glutz Félix	
Borel Bernard		Décosterd Anne		Golaz Florence	
Borloz Frédéric		Depoistier Anne-Marie		Golaz Olivier	
Bory Marc-André		Deriaz Philippe		Gorréte Nuria	
Bottlang-Pittet Jaqueline		Desmeules Michel		Grandjean Pierre	
Brélaiz François		Despot Fabienne		Grobéty Philippe	
Buffat Marc-Olivier		Devaud Grégory		Grognuz Frédéric	
Buffat Michaël		Dind Claudine		Guignard Jean	

**Liste des députés signataires – état au 24 août 2010**

Guignard Pierre		Meyer Roxanne		Rochat Nicolas	
Haenni Frédéric		Miéville Michel		Rostan Jacqueline	
Haldy Jacques		Modoux Philippe		Roulet Catherine	
Haury Jacques-André		Monod Alain		Ruey-Ray Elisabeth	
Hurni Véronique		Montangero Stéphane		Saugy Roger	
Jaquet-Berger Christiane		Mossi Michele		Savary Marianne	
Jaquier Rémy		Mouquin Michel		Schwaab Jean Christophe	
Jobin Philippe		Nicolet Jacques		Schwaar Valérie	
Jungclaus Delarze Suzanne		Pache Rémy		Schwab Claude	
Junod Grégoire		Papilloud Anne		Silauri Alessandra	
Kappeler Hans Rudolf		Payot François		Sonnay Eric	
Kernen Olivier		Pernoud Pierre-André		Sordet Jean-Marc	
Labouchère Catherine		Perrin Jacques		Surer Jean-Marie	
Mahaim Raphaël		Pertusio Mario-Charles		Truffer Jean-Jacques	
Maillefer Denis-Olivier		Pidoux Jean-Yves		Uffer Filip	
Mange Daniel		Pidoux Pierre-André		Venizelos Vassilis	
Manzini Pascale		Poncet Gabriel		Villa Sylvie	
Marendaz André		Randin Philippe		Volet Pierre	
Martinet Philippe		Rapaz Pierre-Yves		Vuillemain Philippe	
Mattenberger Nicolas		Rau Michel		Walther Eric	
Mayor Olivier		Reichen Gil		Weber-Jobé Monique	
Maystre Tinetta				Wehrli Laurent	
Melly Serge				Wyssa Claudine	
Mercier Pierre-Alain				Yersin Jean-Robert	
Métraux Béatrice		Rithener Christiane		Zwahlen Pierre	